

Lob für Beitrag beim Strukturwandel des Reviers

Festakt zum Uni-Jubiläum in Dortmund

Eigener Bericht

Dortmund. (FB) Mit einem Festakt im Opernhaus feierte gestern die Dortmunder Universität ihren 25. Geburtstag. Von den Festrednern wurde die Leistung der Hochschule beim Strukturwandel des Reviers hervorgehoben.

Ministerin Anke Brunn, deutete an – unterbrochen von Protesten durch Studenten –, daß das Land nicht nur die Lehre, sondern auch den administrativen Bereich der Hochschulen verbessern wolle. Sie sehe die Hochschulen



Festakt zum Jubiläum der Dortmunder Universität. (WR-Bild: Luthe)

als moderne Dienstleistungsunternehmen für die Studierenden, die Gesellschaft und die Wirtschaft. Voraussetzungen seien dafür effektiver Einsatz von Personal- und Sachmittel, leistungsfähiges Management, Transparenz sowie

Selbstverantwortung in Forschung und Lehre.

Die Stadt Dortmund initiierte eine Stiftung zur Förderung der internationalen Zusammenarbeit mit einem Kapital von 400 000 DM.

Bericht Seite Kultur